

今般の台風第9号災害で被災された全ての方に心からお見舞い申し上げます。  
むつ市・風間浦村豪雨災害における、本校としての対応について御連絡いたします。

### 1) 被災地域の生徒の登校・学習支援について

現在まで学校では、多くの生徒から通学可能であるという確認を得ていますが、伝えた時点での状況から変化した等ございましたら、学校に一報いただければと思います。

なお、本校では8月24日（火）から2学期が始まりますが、通学手段が確保できない場合は、個別に対応をいたしますので、学校へ連絡の上、無理をせずに自宅で待機してください。

### 2) ボランティアについて

むつ市災害ボランティアセンターでは8月17日（火）から9月30日（木）までボランティアを募集しています。

夏休み中や2学期の週休日等で協力したいと考える生徒がいましたら、無理のない範囲で、保護者の了承を得たうえで、直接担当窓口に応募してください。

<http://mutsushakyo.jp/files/lib/2/289/202108131615218486.pdf>

### 3) 部活動単位のボランティアについて

8月16日（月）から被災した生産施設で泥を掻き出す作業のボランティアを開始しました。運動部を中心に様々な部活動が参加してくれています。

活動参加を承諾していただいた保護者の皆さん。そして大量の土砂と格闘し、一生懸命動いてくれている生徒の皆さん。本当にありがとうございます。

むつ市役所、そして市内の他校とも連携しながら今後も継続して活動していく予定ですので、御理解、御協力をよろしくお願い致します

8月16日（月）  
野球部のボラン  
ティアの様子



連絡先 大湊高校 0175-24-1244 加藤（教頭）